

quote
of the day

“

Our world is changing drastically, signaling a need for agility in our team. We hope that by empowering our team with agility, we can change our behavior and ways of working to make Allianz Indonesia more agile in facing the fast, drastic change in the industry landscape.

”



Bianto Surodjo
Business Director
Allianz Life Indonesia

PERESMIAN KANTOR PUSAT BUKTI KOMITMEN LINDUNGI MASA DEPAN MASYARAKAT



Allianz Indonesia resmikan kantor pusat baru yang dihadiri perwakilan OJK, yaitu Kepala Departemen Pengawasan Keuangan Non-Bank (IKNB) ZA OJK Ahmad Nasrullah, Member of the Board of Management of Allianz SE, Insurance Asia Pacific Sergio Balbinot, dan Regional CEO Allianz Asia Pacific Anusha Thavarajah.

Allianz Life Indonesia berhasil meraih

PR of The Year 2022

dalam kategori

Owned Media

dari Majalah MIX Marcomm



ALLIANZ INDONESIA BERI ANAK-ANAK EDUKASI KEUANGAN DI RUANG TERBUKA

Bertepatan dengan peringatan Hari Anak Nasional, Allianz Indonesia melalui Yayasan Allianz Peduli mengajak anak-anak untuk belajar khususnya mengenai keuangan, sambil bermain. Kegiatan ini diadakan di tiga Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA), yaitu RPTRA Pola Idaman, Pondok Labu; RPTRA Taman Gajah, Cipete; dan RPTRA Puri Kembangan. Karyawan-karyawan Allianz Indonesia juga berpartisipasi pada kegiatan ini sebagai *volunteer*, dengan menjadi fasilitator yang mendampingi dan ikut bermain bersama anak-anak.



explore Allianz



Mengukur Skala Prioritas, Lebih Penting Asuransi atau Dana Darurat?

DUA TAHUN PANDEMI, KLAIM COVID-19 ALLIANZ INDONESIA CAPAI Rp960 MILIAR



Selama pandemi Allianz Indonesia hadir memberikan proteksi keuangan dari nasabah yang terdampak COVID-19. Karena itu sejak kasus pertama COVID-19 tercatat di Indonesia pada Maret 2020 hingga Mei 2022, klaim terkait dengan kasus COVID-19 pada asuransi jiwa Allianz Indonesia mencapai Rp960 miliar dari sekitar 50.000 kasus.

DEDIKASI TINGGI MENGEJAR MIMPI KE TANAH SUCI



Berkat dedikasi dan loyalitas Pak Winarno selama bekerja puluhan tahun di Bens Radio, Benny Pandawa Benyamin, Direktur Utama Bens Radio mendaftarkannya pada Asuransi Allianz 'Santunan Duka' sebagai proteksi diri. Setelah Pak Winarno meninggalkan keluarga tercinta, manfaat dari proteksi tersebut telah diterima oleh istrinya, Ibu Euis Kurniasari sebagai ahli waris.

ALLIANZ HADIRI DISKUSI BERTEMA "PERAN ASURANSI SYARIAH UNTUK KEMASLAHATAN UMAT"



Dalam rangka mendukung Milad Majelis Ulama Indonesia (MU) yang ke-47, Allianz Indonesia turut hadir dalam diskusi bertema "Peran Asuransi Syariah Untuk Kemaslahatan Umat".

Allianz Indonesia melalui Allianz Syariah berupaya untuk terus menyebarkan prinsip tolong menolong, serta melindungi lebih banyak lagi masyarakat Indonesia.